



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2018 - n° 3 – Consultez notre site www.generation-junior.org

LE RIZZO...TO P'TITS PONTS, QUEL REGAL !

« Risque de gros rhume ! »

Il faudra peut-être accrocher cette pancarte, le jeudi soir, à l'entrée du terrain. Car, depuis le début du Challenge Dominique Mariini, une tendance se confirme : malheur à celui qui ne se méfie pas. Il risque à tout moment de connaître un bref mais intense moment de solitude, victime d'un petit pont. Attention, le vrai, l'unique, l'estampillé, le modèle déposé consistant à récupérer le ballon juste après avoir mystifié son adversaire. La victime se laisse embarquer par une fausse piste et hop, le cuir s'enfourne entre ses jambes, clic-clac kodak, tu me vois, tu me vois plus et le tour est joué. Cette recette que l'on peut saupoudrer au passage d'un olé exotique, Lorenzo Rizzo la fignole à merveille et fait le spectacle. Demandez donc, à Cédric Aimasso qui en a goûté trois fois dans un même match (à ce niveau, c'est de la goinfrerie) et à Jonathan Da Cruz ou Jordan Castro tombés, eux aussi dans le piège !

Pendant que le tournoi s'amuse, le leader en profite pour renforcer sa position. Tout doucement mais sûrement, Micka Lesongeur met de la distance avec ses poursuivants immédiats et il fait mieux que résister aux assauts des plus jeunes.

Benjamin Quinçon, son nouveau dauphin, est à déjà huit longueurs. Comme son idole, Lewis Hamilton (vous savez, personne n'est parfait), se faufilant dans le peloton, il trace de superbes trajectoires dans les défenses adverses depuis le début de la compétition et réussit un beau parcours. Il lui faudra cependant faire encore mieux pour décrocher la pole position.

Au-delà de ses exploits techniques, Lorenzo Rizzo doit amèrement regretter plusieurs ballons décisifs qu'il a vendangés devant les buts et qui l'ont rendu souvent furieux contre lui-même. Treize points de retard sur le sommet du classement. A ce stade de l'épreuve, ce n'est certes pas irrécupérable mais l'avertissement commence à être sérieux.

Parmi les bonnes nouvelles, apprécions d'abord la décision de Bruno Lopez qui a choisi de ne plus parler mais qui a passé beaucoup de temps... à le répéter. Chassez le naturel, il revient au galop !

Saluons également la performance de Dylan Leroux qui a bien failli emporter ce troisième tour. Sans, toujours pareil, deux ou trois fautes d'application dans le geste final, il aurait même pu se retrouver sur le podium.

Mais surtout inclinons-nous avec respect devant la victoire d'étape de Jonathan Da Cruz. Avec vingt points en poche, il grimpe, en compagnie de Jordan Ciasullo, troisième de la soirée, dans l'ascenseur les ramenant de ces profondeurs du classement peu en rapport avec leur standing. Et dire qu'avec trois gouttes de pluie et un peu de vent, il aurait sûrement renoncé à sortir de chez lui. A quoi ça tient la gloire !

DU TAC AU ... TACLE

<p>Misez, c'est gratuit... On vous propose de jouer au tiercé. Pas sur des bourrins mais sur le futur palmarès du tournoi. La Gazette s'engage en effet à offrir un bon repas pour deux personnes à celui qui trouvera le podium 2018. Pour gagner, il faut envoyer un sms au 06 08 56 13 34 avec trois noms. S'il vous</p>	<p>plait, dans l'ordre décroissant (de 1 à 3 pour ceux qui auraient éventuellement du mal avec les viennoiseries). impérativement avant le 15 février et vous pouvez même parier sur vous. Allez, faites vos jeux ! Trêve. En raison du loto qui mobilise pas mal d'énergies, il n'y aura pas tournoi jeudi 8</p>	<p>février. Mais la séance foot est maintenue Suite... Ceux qui se sont engagés à participer à la préparation de ce loto ont rendez-vous le matin à 8 h 30, le 10 février au Centre Expo Congrès et le soir à 18 heures précises pour le dernier briefing précédant l'ouverture des portes.</p>
--	--	--

